
2月 27日上午袁 定安县第十四届人民
代表大会第三次会议第一次预备会议在县
行政办公大楼南附楼召开遥大会共进行 5项
议程遥

县委书记韩勇尧县人大常委会主任梁源
富尧副主任颜永豪尧吴清雄尧陈明永尧莫靡在
主席台前就坐袁梁源富主持会议遥

定安县第十四届人大第三次会议应到
代表 183人袁 出席预备会议的代表 176人袁
符合法定人数遥

会议听取了定安县第十四届人民代表
大会第二次会议以来代表出缺情况的报告袁
表决通过定安县第十四届人民代表大会第
三次会议主席团成员和秘书长名单渊草案冤曰
表决通过定安县第十四届人大第三次会议
议程渊草案冤曰表决通过国民经济尧社会发展
计划和财政预算审查委员会主任尧 副主任尧
委员名单渊草案冤曰表决通过议案审查委员会
主任尧副主任尧委员名单渊草案冤遥

渊陈飞冤

定安县第十四届人大第三次会议
举行第一次预备会议

野两会冶年年开袁今年气象新遥 2月 27
日上午袁是出席定安县野两会冶的人大代表尧
政协委员报到的时间袁 记者在各驻地看见袁
野简洁冶尧野节约冶成为今年野两会冶筹备工作的
主旋律遥

不摆设鲜花不安排宴请

野这里是县政协会议的大会现场吗钥冶这
是 2月 27日政协定安县第九届委员会第二
次会议报到时袁县政协委员林雪英走进县行
政办公大楼南附楼会议室的第一感受遥会场
外没有彩旗尧鲜花袁参加野两会冶的代表委员
们最大的感受是院 如果不是来参加会议袁根
本不知道这里在开野两会冶袁今年的野两会冶最
节俭遥

记者在大会现场看到袁往年会场外的彩
旗尧鲜花没了踪影袁平淡得只有几条横幅遥工
作人员正在紧张布置会场遥 记者注意到袁除
了主席台第一排摆放了茶杯以外袁所有座位
上摆放的都是矿泉水遥

县政协办公室主任李业峰向记者介绍
说袁会议布置要求就是野勤俭节约袁不再摆鲜
花尧彩旗遥冶根据县委尧县政府今年从简开会尧
改进会风的要求袁今年两会本着贯彻落实中
央改进工作作风尧密切联系群众的八项规定
精神袁开会期间厉行节约袁勤俭办会袁严格规
定不悬挂横幅标语袁不摆设鲜花彩旗袁不发
放礼品袁不安排宴请等遥

会议精简改进文风会风

野去年两会出简报任务繁重袁今年改变文
风之后袁任务量减了不少袁让我们的简报工
作变得轻松多了遥 冶野两会冶简报组工作人员
孙蕊深刻体会到袁繁重的报道工作一下子减
轻了许多袁让很多工作人员更轻松地应对各

方面的工作遥
记者在现场看到袁简报组成员正在准备

记录工作中袁桌子放着笔记本电脑和会议材
料袁其他工作人员也准备就绪遥

县人大常委会办公室主任陈世杰告诉
记者袁今年会议精简不少袁在简报报道工作
上最大的不同就是不作开幕式和闭幕式等
报道袁只报道代表的建议意见遥精简会议尧压
缩文件袁改进文风会风袁腾出更多时间和精
力用在深入基层尧深入群众上袁用在解决问
题尧推动工作上遥

代表赞两会袁委员夸新风
野今年的耶两会爷真是不一样了袁往年的

两会外面都有鲜花袁 还有各种欢迎横幅袁今
年精简了很多袁我觉得这样挺好遥冶县政协委
员岑运雄不断夸赞今年的新会风袁野两会冶开
得好不好袁 不会因为少了鲜花就受到影响袁
市民关心的是人大代表尧政协委员在会上提
了什么袁为老百姓做了什么遥

县政协委员徐丽俐告诉记者院野尽管会
期缩短了袁但会议的质量不变袁这就促使我
们在大会发言和小组讨论时言简意赅袁力争
开短会尧说短话袁力戒空话尧套话遥 冶

会风尧文风的转变袁看似小事袁实则体现
了人大和政协求真务实的理念遥 采访中袁谈
及新会风袁很多政协委员尧人大代表齐声称
赞遥 大家纷纷表示袁为节俭而野瘦身冶的野两
会冶袁只会野瘦冶华丽外身袁而不会野瘦冶程序内
容和效率袁 他们也一定履行好自己的职责袁
不辱使命袁将更多的精力放在建言献策上遥

记者采访中还了解到袁会期也由原来的
3天缩短到了 2天遥此外野两会冶的食尧住尧行
等各项会务安排的缕缕新风已悄然吹至
噎噎 渊李召君 叶彦彤冤

务实节俭办会
缕缕新风扑面

县十四届人大三次会议和县政协九届二次会议侧记
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在全县人民深入学习贯彻党的十八精神袁 全面实施 野一城三
地冶发展战略袁建设文明定安尧生态定安尧富裕定安尧幸福定安之际袁
县十四届人大三次会议和县政协九届二次会议隆重召开了遥 这是
全县人民政治生活中的一件大事袁 是加快定安发展的又一次总动
员遥

在这里袁我们对野两会冶召开表示热烈祝贺浴
这是检阅发展的盛会遥 来自全县各条战线的人大代表和政协

委员带着全县三十多万人民群众的重托袁听取政府工作报告尧审阅
政府预算尧 参与重大决策噎噎这是人民群众参与政治生活的直接
形式袁是三十多万人民群众的意志体现袁彰显着社会主义民主优越
性遥
这是共谋发展的盛会遥围绕如何贯彻党的十八大精神袁围绕如

何加快野一城三地冶建设袁围绕如何提高百姓的幸福生活指数袁野两
会冶的代表们集思广益尧积极建言献策袁他们带来了最基层民众的
建议意见袁在这里袁有思想火花的撞击袁有野四两拨千斤冶的优秀提
议袁在这里袁汇集无数关心定安发展群众的智慧袁通过这里袁相信会
收获到解决问题难题尧提高幸福生活的累累硕果遥
这是倾听民意的平台遥野两会冶还未召开袁热点提案话题已经在

百姓中热议开来了袁在人民群众满怀热情热议野两会冶的背后袁是人
民群众对未来美好生活的期盼向往袁更是对政府尧野两会冶的信任袁
我们深信袁一大批热点难点问题将通过野两会冶得到解决袁开好野两
会冶袁在接下来的发展中我们将更加有信心遥

过去的几年袁 定安取得了巨大的发展成就袁 综合实力迅速增
强袁基础设施得到夯实袁社会民生得到改善遥实践证明袁坚持和完善
人民代表大会制度和中国共产党领导的多党合作尧政治协商制度袁
把全县人民的智慧和力量最大限度地调动起来袁凝聚起来袁是我们
取得经济和社会发展的重要保证遥在发展中袁人大代表和政协委员
围绕中心袁服务大局袁他们充分履行着各自的职责袁把人民群众赋
予的责任挑在双肩袁在法制监督尧民主监督尧参政议政以及传递人
民群众的意见建议方面做出了巨大的贡献浴

在未来的发展中袁定安面临着挑战袁也面临着更大的机遇袁在
海南野绿色崛起冶的大环境下袁如何更快更好推进野一城三地冶建设袁
如何进一步优化产业结构袁如何快速壮大经济总量袁如何进一步提
高群众生活幸福感噎噎这一系列的问题不仅仅县委县政府在想法
设法解决袁 相信出席县十四届人大三次会议和县政协九届二次会
议的代表委员们也肯定时刻记挂在心袁 我们相信他们一定不会辜
负全县人民的重托袁相信他们一定会利好野两会冶平台袁开好野两
会冶袁圆满完成野两会冶议程袁把野两会冶开成一个民主尧团结尧求实尧奋
进的大会浴

预祝野两会冶圆满成功浴
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时评

2月 27日上午袁 定安县第十四届
人民代表大会第三次会议预备会议结
束后袁主席团在北附楼龙门厅举行第一
次会议袁会议共进行 7项议程遥

韩勇尧梁源富尧符立东尧王昌国尧李
开文尧符福来尧孙泽文尧颜永豪尧吴清雄尧
陈明永尧莫靡尧符公兴尧李国庆及主席团
全体成员参加了会议遥 梁源富主持会
议遥

会议应到主席团成员 30人袁 实际
到会 27人袁符合法定人数遥

会议推选定安县第十四届人民代
表大会第三次会议主席团常务主席曰表
决通过定安县第十四届人民代表大会

第三次会议主席团执行主席分组名单
渊草案冤曰表决通过定安县第十四届人民
代表大会第三次会议副秘书长名单渊草
案冤曰 表决通过定安县第十四届人民代
表大会第三次会议日程渊草案冤曰表决通
过定安县第十四届人民代表大会第三
次会议代表团团长尧 副团长名单 渊草
案冤曰 表决通过定安县第十四届人民代
表大会第三次会议各项决议表决办法
渊草案冤曰表决通过定安县第十四届人民
代表大会第三次会议关于代表提交议
案截止时间的决定渊草案冤遥

根据日程袁 大会定于 2月 27日开
幕袁2月 28日闭幕遥 渊陈飞冤

定安县第十四届人民代表
大会第三次会议举行
主席团第一次会议

2月 22日袁 定安县第十四届人大常
委会第 9次会议在县行政办公大楼七楼
会议室召开袁会议审查通过定安县第十
四届人民代表大会第三次会议材料遥

本次会议应出席人数 22人袁 实到
人数 21人袁符合法定人数遥

会议审查通过叶定安县第十四届人

民代表大会第三次会议有关材料曳遥
本次会议由县人大常委会主任梁

源富主持遥 列席当天会议的有县委常
委尧常务副县长匡文胜袁县人民法院院
长李静云袁县人民检察院副检察长黄龙
仲袁各镇人大主席尧副主席袁县人大机关
各委室干部等遥 渊叶彦彤冤

定安县第十四届人大常委会
召开第 9次会议

审查通过县第十四届人民代表大会第三次会材料

今年两会没有了往年的野盛装冶袁简洁尧节约遥 叶彦彤 摄


